

私は豊橋市内在住の中村和寿と申します。物価の上昇、所得格差の広がり等、住みにくい世の中になったと感じています。この状況を変えるには、疑問に思うことを調査し、多くの人と情報を共有する必要があると考えこのチラシを作成しました。

救急車のサイレン、多くないですか？

ここ数年、これまでと比べて救急車のサイレンをよく聞くとお聞きませんか？ 私の気のせいかもしれないので市役所に電話して救急車の出動件数を確認して表にまとめました。

新型コロナ騒動が始まった令和2年の救急車の出動台数はこれまでの年と変わりはありませんでした。新型コロナでは救急搬送は増えなかったのです。ところが、令和3年2月から医療従事者を対象に新型コロナワクチン接種が始まり、8月からは接種対象が12才以上となりました。そして、その年の冬から救急車のサイレンをよく聞くようになったのです。

令和4年の死因として、新型コロナワクチンの主な副作用のひとつである心疾患が激増していることに注目してください。

救急出動状況は豊橋市が毎年発行している救急白書と、豊橋市役所に私が電話で聞いたデータをまとめたもので、死因は豊橋市保健所のホームページから抜粋しました。救急出動数と死亡者数は必ずしも連動しているわけではありませんが、関係はあるはずですし、まずは救急出動が多い事実を知っていただきたいと思います。そして、特定の死因が増えるには何らかの理由があり、それが心疾患であることから令和3年に接種が始まった新型コロナワクチンの副作用である可能性が高いと考えられるのです。この情報がワクチンを接種するかしないかの判断材料になれば幸いです。

豊橋市月別救急出動状況

| | 1月 | 2月 | 3月 | 4月 | 5月 | 6月 | 7月 | 8月 | 9月 | 10月 | 11月 | 12月 | 合計 |
|-------|------|------|------|------|------|------|------|------|------|------|------|------|-------|
| 平成27年 | 1407 | 1155 | 1234 | 1111 | 1207 | 1116 | 1345 | 1355 | 1100 | 1139 | 1122 | 1289 | 14580 |
| 平成28年 | 1253 | 1189 | 1284 | 1174 | 1094 | 1091 | 1256 | 1260 | 1102 | 1227 | 1157 | 1360 | 14447 |
| 平成29年 | 1464 | 1233 | 1205 | 1101 | 1220 | 1118 | 1412 | 1281 | 1150 | 1244 | 1195 | 1450 | 15073 |
| 平成30年 | 1571 | 1328 | 1263 | 1144 | 1215 | 1189 | 1580 | 1503 | 1268 | 1312 | 1227 | 1319 | 15919 |
| 令和 元年 | 1602 | 1234 | 1238 | 1301 | 1284 | 1238 | 1334 | 1457 | 1285 | 1262 | 1218 | 1488 | 15941 |
| 令和 2年 | 1341 | 1259 | 1218 | 985 | 964 | 1099 | 1220 | 1461 | 1157 | 1207 | 1096 | 1311 | 14318 |
| 令和 3年 | 1294 | 1075 | 1198 | 1171 | 1175 | 1247 | 1436 | 1340 | 1190 | 1221 | 1299 | 1368 | 15014 |
| 令和 4年 | 1487 | 1297 | 1395 | 1223 | 1312 | 1371 | 1602 | 1751 | 1409 | 1458 | 1418 | 1811 | 17534 |
| 令和 5年 | 1704 | 1361 | 1442 | 1398 | 1370 | 1419 | 1675 | 1798 | 1611 | 1474 | 1432 | 1661 | 18345 |
| 令和 6年 | 1721 | 1453 | 1421 | 1348 | 1403 | | | | | | | | |

*令和5、6年度の救急出動数は速報値であり、変わる可能性があります。

豊橋市主な死因

| | 悪性新生物 | 心疾患 | 肺炎 | 脳血管疾患 | 老衰 | 不慮の事故 | 自殺 | 肝疾患 | 高血圧性疾患 | 結核 | その他 | 総数 |
|-------|-------|-----|-----|-------|-----|-------|----|-----|--------|----|------|------|
| 平成27年 | 927 | 401 | 301 | 280 | 213 | 102 | 49 | 33 | 18 | 6 | 1006 | 3336 |
| 平成28年 | 958 | 382 | 317 | 280 | 251 | 94 | 58 | 39 | 17 | 10 | 1000 | 3405 |
| 平成29年 | 975 | 437 | 273 | 306 | 236 | 87 | 51 | 39 | 19 | 2 | 1159 | 3584 |
| 平成30年 | 971 | 429 | 290 | 260 | 250 | 121 | 46 | 50 | 17 | 6 | 1188 | 3628 |
| 令和 元年 | 966 | 411 | 277 | 262 | 298 | 105 | 67 | 44 | 14 | 1 | 1137 | 3582 |
| 令和 2年 | 1010 | 424 | 229 | 248 | 384 | 93 | 49 | 50 | 17 | 4 | 1172 | 3680 |
| 令和 3年 | 993 | 407 | 235 | 242 | 472 | 92 | 57 | 62 | 12 | 7 | 1241 | 3820 |
| 令和 4年 | 1001 | 470 | 220 | 260 | 522 | 111 | 78 | 34 | 23 | 7 | 1500 | 4226 |

ワクチンの感染と重症化予防効果は不明です！

令和6年3月の国会で、新型コロナワクチンの感染予防効果と重症化予防効果は調べているところ、つまり効果はわからないと厚生労働省が述べました。QRコードから私のサイトで原口一博代議士と厚生労働省感染対策部長とのやり取りを動画で見られます。テレビは伝えない情報です、テレビの情報はワクチン接種を推進する物が多く偏っています。



豊橋市に情報公開請求しました

8月27日（火）に豊橋市から新型コロナワクチンに関する情報公開請求の返答をいただきました。8月27日付けで、健康被害救済制度申請者数は合計30名でした。30名の内訳はこのようになっています。

- ・ 認定数 16名
- ・ 否認数 7名
- ・ 審査中 7名

※死亡者数は公開不可でした。
新型コロナワクチン以外の健康被害救済制度認定数は、5名でした。

※薬害における研究では医師の過少申告を考慮して、潜在的範囲をレポートの数字の50倍と見積もることが多いそうです。

2024年9月27日厚生労働省から公表された、新型コロナワクチン予防接種健康被害救済制度による合計の認定件数、死亡認定件数は以下です。

- ・ 認定件数 8180件
- ・ うち死亡認定 843名



その中で最も多い死因は突然死であり、心不全、心筋梗塞、間質性肺炎、くも膜下出血、心筋炎、大動脈解離などの疾病名・障害名が報告されています。

健康な市民がコロナワクチン接種により健康を害しているのなら、それはあってはならないことですし、薬害であればすべての国民が現状を知りたいと思います。現在、自治体や国への訴訟も始まっていますが、報道があまりされていないのが現実です。豊橋市ホームページにはぜひ厚労省公表の健康被害認定結果を掲載していただきたい。生駒市、所沢市、野洲市、泉大津市など、掲載される自治体は増えました。

健康被害救済

豊橋市役所 健康被害救済制度

予防接種により健康被害が生じた場合、予防接種法に基づく救済が受けられます。予防接種を受けたときに住民票を登録していた市町村が窓口になるのです。豊橋市の場合、令和6年8月の時点では、申請から認定結果の発表までに1年弱かかっているようです。



「NPO法人 駆け込み寺2020」と「繋ぐ会」

「駆け込み寺2020」はワクチン接種後に身内を亡くされた方々、ワクチンハラスメントで苦しむ方々の相談窓口で「繋ぐ会」は、ワクチン接種で亡くされた方々の救済を目的とした会で、ワクチンで身内を亡くされたご遺族の方々が参加されています。2024年4月17日、被害者と遺族がコロナワクチンは薬害だとして、慰謝料などを求めて国を訴え、テレビでも報道されています。



全国有志医師の会

新型コロナウイルス感染症に対する対策の見直しと、国民の安全と健康を守るため、治験段階のワクチン接種事業の中止を求めて立ち上がった医師および医療従事者の団体です。サイトはとても充実しており、ワクチン後遺症に取り組む医療施設や健康被害救済制度への申請の流れなど掲載されています。また、副作用の症状を一覧表にしてくれていますので、体調不良がワクチンを原因としているのか、確認することができます。



終わりに

新型コロナワクチンの接種が始まったころ、豊橋市にワクチン接種の案内にはメリットだけでなくデメリットをしっかりと伝えるよう要望したのですが、豊橋市や市議会議員からの情報は主に接種の案内であり、デメリットの記載はないも等しいものでした。1977年2月以降の全てのワクチンによる死亡被害救済認定は158件ですが、新型コロナワクチンは9月19日時点ですでに835件もの死亡被害認定が出されているのです。

それにもかかわらず遺伝子組み換えワクチンが定期接種化されました。全世界で日本だけが承認していて、開発したアメリカでは承認されていないのです。ぜひこの情報を知って接種を判断してください。



発行人 中村和寿
住所 豊橋市牛川通1-12-10
電話 09034551472